

Tragedia en el litoral: dos pérdidas tristes en siniestros viales en Salto y Rocha

Nacional



Publicada el: 25/01/25	Visitas: 139
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 42	Puntaje: 4.6

https://www.ultimasnoticias.com.uy/nacional/tragedia-en-el-litoral-dos-perdidas-tristes-en-siniestros-viales-en-salto-y-rocha_15694.php

TRAGEDIA EN EL LITORAL: DOS PÉRDIDAS TRISTES EN SINIESTROS VIALES EN SALTO Y ROCHA

Nacional

Tragedia en el litoral: dos pérdidas tristes en siniestros viales en Salto y Rocha

Tragedia en las rutas: dos accidentes mortales conmocionan a la comunidad uruguaya, uno en la ruta 4 y otro en la ruta 16.

Trágicos Siniestros de Tránsito en Salto y Rocha Dejan Dos Fallecidos

Este viernes, se registraron dos trágicos accidentes de tránsito en los departamentos de Salto y Rocha, resultando en la muerte de una mujer de 60 años y un hombre de 88 años.

Accidente en Salto

El primer incidente ocurrió en Salto, donde un Toyota Corolla con matrícula argentina circulaba hacia el sur por la ruta 4. Al llegar al kilómetro 90, el vehículo colisionó contra varios caballos que formaban una tropilla, siendo conducidos por un hombre.

Como resultado de la colisión, el auto despistó, aunque no volcó, quedando detenido en la faja natural del lado oeste de la ruta.

En el Toyota viajaba una pareja de argentinos procedentes de Concordia, Entre Ríos.

La mujer de 60 años falleció en el lugar, mientras que el hombre de 64 años sufrió politraumatismos graves y se encuentra internado en el CTI del Hospital de Salto.

Un segundo automóvil, un Volkswagen Gol de matrícula uruguaya, que transitaba en la misma dirección, también impactó contra los caballos y volcó, quedando en posición invertida sobre la ruta.

En este vehículo viajaba una mujer de 36 años junto a sus dos hijos de 9 y 7 años.

La conductora resultó politraumatizada con lesiones en el hombro derecho, pero fue dada de alta posteriormente.

Los niños presentaron politraumatismos leves.

Es importante mencionar que la conductora carecía de licencia de conducir y se encontraba inhabilitada desde el 7 de diciembre de 2024 debido a un incidente anterior por alcoholemia positiva.

Por su parte, el tropero, un hombre de 61 años, permanece internado en el CTI del Hospital Regional de Salto.

El siniestro ocurrió alrededor de las 21:20 horas, causando la obstrucción total de la ruta, lo que llevó a desviar el tráfico por un camino vecinal.

Se constató la muerte de 4 de los 23 equinos de la tropilla involucrada.

Choque en Rocha

El segundo accidente tuvo lugar en Rocha, en el kilómetro 8 de la ruta 16, donde un camión y una camioneta Volkswagen Tiguan chocaron de frente. El conductor del camión, de 31 años, resultó ileso, mientras que el conductor del Tiguan, un hombre de 88 años, sufrió politraumatismos severos con pérdida de conocimiento.

Fue trasladado a un sanatorio en Montevideo, donde falleció a causa de las lesiones sufridas.

Asimismo, su acompañante, un hombre de 44 años, presenta un traumatismo encéfalo craneano.

Este lamentable acontecimiento se registró alrededor de las 15:40 horas del

mismo día.

Fuente: Subrayado

Imágenes



Tragedia en el litoral dos perdidas tristes en siniestros viales en salto y rocha

Tags

accidente, politraumatismos, quedando, segundo, accidentes, internado, incidente, volkswagen, caballos, viajaba, uruguaya, tropilla

Noticias relacionadas

4.6 * *Más de 100 caballos se dieron a la fuga y causaron accidentes en la ruta 3*

5.0 * *Enigmática estampida de caballos desata el pánico en la Ruta 3: aún se investigan las razones del suceso*

4.5 * *Incremento de accidentes viales por animales sueltos en las calles: una preocupación creciente en Salto cada mes*

3.9 * *Tránsito agitado: se registraron catorce siniestros viales entre la noche del martes y las primeras horas del miércoles*

3.8 * *Catorce accidentes y múltiples heridos marcaron el Fin de Año en Maldonado*

4.3 * *Accidente tras accidente: la Nochebuena y el 25 dejaron seis siniestros viales en nuestra ciudad*

- 4.5 *** *Aumento de animales sueltos en las calles de Salto genera preocupación por el creciente número de accidentes viales*

- 4.9 *** *Más de 200 caballos protagonizan un impresionante escape y causan múltiples accidentes en la ruta 3*

- 4.5 *** *Tragedia en las inmediaciones del "Encuentro con el Patriarca": cinco accidentes y la pérdida de tres caballos*

- 4.8 *** *Aumento alarmante de accidentes viales en la antesala de las festividades*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales

latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo